

おともだちになりたいな

今日は、北九州市教育委員会が平成二十六年度に募集した人権作品の中から、北九州市若松区の小学一年生、松尾祐里さんの『おともだちになりたいな』という詩を紹介します。本人の朗読でお聴きください。

『おともだちになりたいな』

北九州市立修多羅小学校一年 松尾祐里

「だれかなあ。」

きょりしつに、せこついたのは、
目がみずらぬで、かみがおひびくのおんなのい。
なまえは、ももかちやん。

「ユージーランドからのおともだち。
「こゝしょにあわせう。」

ゆうきをだして、はなしかけてみた。

すねどりゅうじをよこにして、わからないポーズ。
やつぱり、ひりじない。

はなすのは、やめようかな。

でも、ももかちやんは、だれともはなせなかつたら、わざひ
だらうな。

いえにかえつて、えこうのほんをみつけ、じゅいかよひか
いた。

つかのむ、えこうじはなじてみた。

ももかちやんは、こつこつわらつこたえてくれた。
ことばは、あまりつづじなかつたけど、あそんだ。
えがおでなかよしになれたよ。

いかがでしたか。祐里さんは、ユージーランドからの転校生・ももかちやんに勇気を出して話しあげます。でも、言葉が通じません。話し掛けのをやめようと思った祐里さんですが、誰とも話ができるももかちやんは寂しいだらうなと考えます。そこからが、祐里さんの素晴りっこといわです。

家に帰り、英語の本を見付け調べます。次の日、祐里さんは、デキデキしながら英語で話しあげました。すると、ももかちやんから、一シココと笑顔が返つてしまのです。慣れない環境の中で、一気に不安が吹き飛んだ瞬間だったのかもしません。それから、一人は言葉の壁を越え、笑顔で仲良しになりました。

友達は、いいときも悪いときも自分を支えてくれる大切な存在です。自分が困ったとき、うれしことき、友達にどう接してもらいたいのか。私たちも、自分を友達に置き換へ、いつも思いやりの心と笑顔で接したいですね。

では、また。